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ENFIM, PAZ
Novo trecho da MGC-262 será alternativa para o

transporte pesado que circula na região urbana de
Barão de Cocais, poluindo e destruindo vias

Um novo trecho das
obras de extensão da
MGC-262, estrada que
liga Caeté a Barão de

Cocais, vai tirar o tráfe-
go de veículos pesados
da região urbana do ter-
ritório cocaiense.

“A obra vai desafogar
o trânsito pesado [de ca-
minhões de mineradoras]
da região do São Miguel.

Isso trará mais paz aos
moradores: paz, tranqui-
lidade e qualidade de
vida”, diz Abade - P. 7

 O traçado, de 2km, está em fase de terraplanagem e tem previsão de ser concluído até novembro

Prefeito, vice e secretários
poderão ter que devolver
R$ 7 milhões aos cofres
públicos de Itabira

BOMBA

O plenário da Câmara Municipal

assistiu a tudo calado e permaneceu

apático, sem qualquer comentário ou

consideração às provas apresentadas

pelo vereador Luiz Carlos
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Gastos e
dívidas da

Itaurb disparam
no governo

Marco; saída é
a taxa de lixo

Vereadores de
São Gonçalo

conhecem
estruturas

de Rio
Piracicaba
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Religião evangélica
cresce, mas católicos ainda

são a grande amaioria
página 4

Prefeitura de
São Sebastião

aciona a Justiça
devido a

informação falsa
sobre concurso

Prefeitura de
Santo Antônio

vai ganhar
anexo com praça

e área de
estacionamento

Câmara de São Gonçalo
realiza 9ª oficina do
Parlamento Jovem

Os jovens discutiram o subtema 3,
com foco em patrimônio cultural,

desenvolvimento e cidadania

MP em Itabira obtém
condenação de idoso por
estupro da própria filha

O caso foi denunciado pela Promotoria de
Justiça Criminal de Itabira

Adolescente é
apreendido com drogas

no bairro Juca Rosa

Os trabalhos da PM revelaram um variado
volume de entorpecentes distribuído

estrategicamente em buracos de muros

RICARDO GUERRA/ACOM - PBC
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ENTRE LINHAS
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21/07 a 20/08

21/08 a 20/09

21/09 a 20/10

21/10 a 20/11

21/11 a 20/12

21/06 a 20/07

21/05 a 20/06

21/05 a 20/06

21/03 a 20/04

21/12 a 20/01

21/01 a 20/02

ÁRIES

TOURO

GÊMEOS

CÂNCER

LEÃO

VIRGEM

LIBRA

ESCORPIÃO

SAGITÁRIO

CAPRICÓRNIO

AQUÁRIO

A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São
Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa
Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.

PEIXES
21/02 a 20/03

OPINIÃO/CIDADES2
DE 12 A 18 DE JUNHO DE 2025

Zum!

A Estação Rodoviária Genaro
Mafra, entre a avenida João Pinhei-
ro e a rua Água Santa, região nobre
de Itabira e um dos locais mais aces-
sados do município, inclusive por
pessoas de outras cidades e estados,
segue negligenciada pela Prefeitu-
ra, com bancos quebrados, banhei-
ros sem portas e carente de pintura
e reparos. Com os cortes de investi-
mentos promovidos pelo Governo
Municipal, em 30%, não há previ-
são nem para serviços emergenciais.

A vida profissional, os negócios, as associações, es-
tarão bastante favorecidos. Faça novas amizades e
procure auxiliar a quem necessitar de sua ajuda. Fase
em que tudo correrá de acordo com seus planos.

Alguém poderá falar-lhe tentando tirar vantagem
de um negócio. Esteja mentalmente preparado para
exigir mais de pessoas individualistas, que pensam
unicamente em si mesmas. Seja prático e objetivo.

Ótimo para tratar com pessoas de alta posição,
com políticos e personalidades governamentais
e administrativas. Lucrará nos negócios relacio-
nados com atacado ou em grande escala.

Algumas contrariedades em seu lar estarão pre-
vistas. Fluxo é favorável para jogar na loteria.
Provavelmente você estará envolvido em ajudar
uma pessoa amiga com problemas de saúde.

Influxos excepcionalmente benéficos para a sua
vida em conjunto com outras pessoas, o trabalho
e as confissões. Procure ouvir mais as pessoas
que te cercam pois elas lhe mostrarão caminhos.

Os estudos e as comunicações continuarão favo-
recidos, desde que já tenham sido iniciados. Al-
guma situação financeira poderá contradizer fron-
talmente seus desejos e sonhos.

Possibilidade de ver o seu talento melhor utiliza-
do, produzindo assim uma melhoria, talvez em lon-
go prazo. Fase de recolhimento e necessidade de
solidão. Vida social e afetiva menos intensa.

Coopere com os colegas de trabalho. Sua recom-
pensa virá dessa cooperação. Prepare-se para um
período repleto de importantes e definitivas rea-
lizações em todos os setores de sua vida

Prepare-se, pois poderá receber uma notícia triste,
vinda de alguém que você gosta muito. Uma pes-
soa especial não estará passando por momentos fi-
nanceiros favoráveis. Esteja disposto a ajudá-la.

Os problemas com relação ao seu envolvimento
amoroso continuam e, apesar de não estar mais em-
polgado, ainda não encontrará coragem para tomar
uma atitude que termine numa boa este romance.

Os amigos leais o ajudarão em qualquer dificul-
dade e conseguirá realizar boa parte de seus an-
seios e desejos. Ótimo ao amor e ao trabalho. Seja
otimista e aproveite as chances que surgirão.

A influência astral é a melhor para fazer novas
amizades, contatos públicos, pois estará com
ânimo para falar e influenciar favoravelmente os
outros. Estímulo forte e benéfico para o amor.

Tradição, grande público
e solidariedade marcam a
37ª Cavalgada de Santa

Maria de Itabira

Santa Maria de Itabira viveu um fim de sema-
na histórico com a realização da 37ª Cavalgada,
nos dias 6, 7 e 8 de junho. O evento, que já faz
parte da identidade cultural da cidade, reuniu
milhares de pessoas, cavaleiros de toda a região
e grandes atrações musicais em uma programa-
ção intensa, que valorizou a tradição e promo-
veu solidariedade.

Na sexta-feira (6), o público lotou o Parque de
Exposições Gerson Ramos para curtir os shows
de Caixote, Relber & Allan — grandes nomes do
sertanejo com repertório envolvente — e Soró
Silva, conhecido como “O Boiadeiro”, que colo-
cou todo mundo para dançar com muito forró.

No sábado (7), a festa seguiu com Ladinho e
Banda, Flávio Silva & Rafael, Gustavo Moura &
Rafael como atração principal da noite, e Lara
Drummond, revelação regional, que encantou o
público com sua presença de palco.

O domingo (8) começou com o tradicional des-
file de cavaleiros, um dos momentos mais simbóli-
cos da cavalgada, seguido pelo concurso de mar-
cha, que premiou os destaques em diversas catego-
rias. A programação seguiu com a Roda de Viola
com Os Paulinhos, e os shows de Renato Morais,
Valmir do Forró & Robson dos Teclados, encerran-
do com a energia contagiante de Lauro Bonde.

Além da festa, a Cavalgada teve caráter 100%
solidário. A entrada foi garantida com a troca de
fraldas geriátricas e caixas de leite, que agora serão
destinadas a instituições sociais do Município.

Tradicional desfile pelas ruas da cidade no
domingo (8) abriu o concurso de marcha

Persistência e responsabilidade
Depois de ser denunciado por denunciar, pare-

ce que o vereador Luiz Carlos de Souza (MDB)
tem ganhado um novo fôlego pra prosseguir na
sua linha de trabalho. O único questionador do
Governo Municipal na Câmara não se deixou inti-
midar pelas ameaças de até uma possível cassa-
ção ou biquinhos dos colegas. Quando todos pen-
saram que ele ia se calar, em pleno meio de ses-
são, solta uma bomba, avisando que prefeito, vice
e seu secretariado vão ter que devolver mais de
R$ 7 milhões por inconstitucionalidade.

Flagrante
Luiz Carlos denunciou ao Ministério Públi-

co, ao Tribunal de Contas e à Corregedoria a con-
cessão de reajuste de mais de 25% feita fora do
prazo constitucional, no apagar das luzes do man-
dato anterior. A descoberta foi por acaso, mas as
informações levantadas foram consistentes, se-
gundo afirmou. O vereador já chegou na Câmara
com a denúncia concretizada, avisando inclusive
que já prestou esclarecimento numa primeira au-
diência. “Eu fui intimado e já depus”.

Provas cabais
As evidências do suposto crime cometido con-

tra o Município foram mostradas em um grande
telão no meio da reunião de Câmara, com apre-
sentação de todos os valores envolvidos estampa-
dos em planilhas meticulosamente calculadas. Os
documentos foram entregues para as autoridades,
que decidirão o futuro dos agentes políticos.

Unifei de fora
A Unifei está fora do Codema. As instituições de

ensino superior agora serão representadas pela Uni-
Funcesi, que conquistou a vaga numa forte queda de
braço com a universidade pública federal. Basta sa-
ber agora quem vai somar mais dentro do grupo.

Inconstitucional
Elaborado sem a participação da Ampari, única

associação (ONG) de proteção a animais, o projeto
de lei 89/202, do prefeito Marco Lage (PSB), que
trata do controle populacional de animais no muni-
cípio, poderá ter que voltar para a Prefeitura para
correção. Aliado do governo, o vereador Bernardo
Rosa (PSB) encontrou um erro no texto que torna a
matéria inconstitucional. “Eu entendo sim que há
uma inconstitucionalidade por questão de compe-
tência, no sentido de que é dever da União a ques-
tão da venda da fauna”, afirmou o vereador ao ana-
lisar a matéria em reunião de comissão. De acordo
com o vereador, que também é advogado, cabe ao
Estado e à União esse papel.

ACOM/PSMI

Negligenciada
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DE R$ 38 MILHÕES PARA R$ 82 MILHÕES

Nos quatro anos do 1º
governo Marco Antônio
Lage (PSB), o custo para
operar a Empresa de De-
senvolvimento de Itabira
Ltda (Itaurb) aumentou
115%, passando de R$
37.895.396,95 para R$
81.739.885,03. Em valo-
res, o custo de um gover-
no para o outro (Ronal-
do Lage Magalhães e
Marco Antônio Lage),
subiu R$ 42.844.488.

Os dados foram retira-
dos do Portal da Transpa-
rência da Prefeitura de Ita-
bira pelo ex-vereador que
também ocupou o cargo
de gestor da Auditoria In-
terna e Controladoria do
Município Fernando Mu-
niz da Neiva. O levanta-
mento foi uma reação ao
anúncio da intenção do
governo de instituir a taxa
de coleta de lixo.

A proposta é prevista
no projeto da Lei de Di-
retrizes Orçamentárias
(LDO), que tramita na
Câmara e foi confirma-
da pelo secretário muni-
cipal de Fazenda, Júlio
César de Araújo.

Uma comitiva da Câ-
mara Municipal de São
Gonçalo do Rio Abaixo
realizou uma visita ins-
titucional à cidade vizi-
nha de Rio Piracicaba,
com o objetivo de forta-
lecer os laços entre os
municípios, através de
uma troca de experiênci-
as administrativas.

A visita aconteceu na
segunda-feira (9) e con-
tou com a presença de
seis vereadores: o presi-
dente Marlon Túlio Pes-

Gastos e dívidas da Itaurb disparam no
governo Marco; saída é a taxa de lixo

Júlio Araújo, que é
vereador licenciado, ale-
ga que a taxa deve res-
sarcir o valor investido
com serviço de coleta,
mas não informou os va-
lores a serem cobrados.
Para ele, a taxa é justa e
necessária.

“Na verdade, não
existe almoço de graça.
Quando se fala em taxas,
é porque é necessário.
Alguém está pagando
por isso. Você chega na
sua casa de manhã, co-

loca o lixo do lado de
fora. Quando você virou
as costas, o lixo não está
lá mais, o caminhão já
passou, recolheu”.

Contador graduado e
experiente, Fernando
Muniz, preocupado com
o novo tributo, usou os
dados para fazer uma
comparação entre os
dois últimos governos e
acompanhar a evolução
da condição financeira
da Empresa de Desen-
volvimento de Itabira.

Os números são de-
monstrados em gráficos e
apontam para um endivi-
damento consistente. Para
o contador, a dívida é re-
sultado das ações adota-
das pela gestão atual.

“Ao assumir seu pri-
meiro mandato, o ‘alcai-
de itabirano’ iniciou um
forte processo de tercei-
rização da empresa e in-
dicação de apadrinha-
dos políticos para os
cargos comissionados,
elevando substancial-

mente os custos opera-
cionais e administrati-
vos da empresa”, denun-
ciou Fernando Muniz,
exigindo uma explica-
ção do destino dos mais
de R$ 100 milhões gas-
tos nesse período.

De acordo com os
dados registrados no
Portal da Transparência,
o endividamento da em-
presa saltou de R$ 45
milhões em 2020, para
R$ 54 milhões em 2023.

Em 2020, a despe-

sa  anual  e ra  de  R$
37.895.396,  cont ra
uma dívida acumulada
de R$ 45.336.191, Em
2021, com despesa de
R$ 42.816.087, o endi-
vidamento subiu para
R$ 50.876.33.

No ano seguinte,
(2022), despesa e dívida
continuaram subindo, pas-
sando para R$ 66.199.071
e R$ 52.773.499 e em
2023; R$ 77.463.145 e
R$ 53.828.814.

As despesas de 2024
foram de R$ 81.739.885.
Entretanto, o valor da
dívida não aparece en-
tre os dados.

“O prefeito Marco
Antônio precisa explicar
onde foi parar todo esse
dinheiro público e como
evoluíram os gastos, se
o serviço de limpeza ur-
bana da cidade continua
o mesmo. Aguardamos a
publicação do balanço
do ano de 2024 para atu-
alização”, escreveu Fer-
nando Muniz em docu-
mento divulgado nas re-
des sociais e grupos de
WhatsApp.

CONVITE PARA VISITA

Vereadores de São Gonçalo conhecem estruturas
administrativa e turística de Rio Piracicaba

soa Costa, Diego José
Ribeiro, Flávio Silva
“Flavinho Terra Bran-
ca”, Gladston de Castro,
Marcos Antônio Bicalho
“Kito” e Maria de Lour-
des “Lurdinha Guedes”.

A comitiva foi rece-
bida pelo presidente da
Câmara de Rio Piracica-
ba, Aleksandro José da
Silva, demais vereado-
res e também pelo pre-
feito da cidade e presi-
dente da Associação dos
Municípios da Micror-
região do Médio Rio Pi-
racicaba (Amepi), Au-
gusto Henrique.

Durante a passagem
por Rio Piracicaba, os
parlamentares são-gon-

çalenses conheceram as
estruturas utilizadas pe-
los poderes Legislativo
e Executivo, através
dos departamentos ad-
ministrativos. Foram
discutidos temas de in-
teresse comum entre as
duas cidades, que com-
põem a região do Mé-
dio Piracicaba. A troca
de experiências e os pro-
jetos foram um dos pon-
tos altos do encontro.

Além dos compro-
missos institucionais, os
vereadores também co-
nheceram pontos turísti-
cos de Rio Piracicaba,
cidade muito elogiada
pelo desenvolvimento
ocorrido na área.

A visita aconteceu

na segunda-feira

(9). Seis vereadores

estiveram presentes

São-gonçalenses foram recebidos por prefeito e presidente da Câmara

ACOM/CMSGRA
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PESQUISA DO IBGE

De acordo com a
pesquisa realizada pelo
Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística
(IBGE), divulgada na
sexta-feira (6), a reli-
gião católica continua
predominante nas cida-
des brasileiras. Em Ita-
bira, por exemplo,
70,9% dos fiéis declara-
ram ser católicos. Entre-
tanto, o município segue
tendência nacional,
onde o catolicismo,
além de perder fiéis para
os evangélicos, 22% no
total, também divide es-
paço com outras religi-
ões como, espiritismo
(0,5%), umbanda e can-
domblé (0,3%). O núme-
ro de pessoas sem reli-
gião também apresentou
crescimento, e soma
3,1% da população.

O novo Censo mostra
uma diversidade religio-
sa inédita nas 12 cidades
onde o Folha Popular
mantém circulação.

O dado que chama
atenção foi o aumento
expressivo dos adeptos de
religiões de matriz africa-
na. Em 2022, nesta região,
o espiritismo e a umban-
da apontam para quebra
de barreiras. Mas o que
chama atenção mesmo,
num país predominante-
mente cristão, em especi-
al, no caso do estado de
Minas Gerais, é a quanti-
dade de pessoas que se
declararam sem religião.
O destaque neste caso vai
para João Monlevade.

O levantamento naci-
onal registrou como sem
religião, 4,1% da popu-
lação monlevadense.
Veja box.

Em algumas cidades,
a fé fica praticamente di-
vidida entre católicos e
evangélicos, como no
caso do Morro do Pilar.
A população local é 90%
católica e 8% evangélica.

Itambé do Mato Den-
tro é outra cidade com a
incidência de católicos
no topo, onde 85,2% se
declaram católicos e
12,2% evangélicos.

Os dados do Censo
Demográfico 2022 divul-

Apesar da religião evangélica crescer,
católicos ainda são a grande maioria

sentado uma queda na
proporção da população
que se declara católica e
uma grande diversidade
de outras religiões. 

O perfil religioso da
população residente no
país foi traçado com per-
guntas como “Qual a sua
religião ou culto?”, des-
tinadas a pessoas com 10
anos ou mais, e “Qual a
sua crença, ritual indíge-
na ou religião?”, aplica-
das apenas em terras e
setores censitários indí-
genas. Depois disso, os
dados são agrupados por
grandes grupos: católico
apostólico romano;
evangélicas; umbanda e
candomblé; espírita; não
tenho religião; e outros.

gados na sexta-feira (6),
mostram a quantidade de
católicos, evangélicos,
espíritas, umbandistas,
candomblecistas e segui-
dores de tradições indíge-

nas nas cidades de todo
o país. É exibido ainda o
panorama dos últimos 12
anos entre os que se auto-
declaram sem religião.
De acordo com os dados

divulgados, o
c a t o l i c i s m o
ainda é a reli-
gião mais prati-
cada no Brasil,
mas tem apre-

DE 12 A 17 DE JUNHO DE 2025
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FAKE NEWS

Depois de receber re-
comendação do Ministé-
rio Público de Minas
Gerais (MPMG) para
realização de concurso e
processo seletivo para
ocupação das vagas de
trabalho na administração
municipal, a Prefeitura de
São Sebastião do Rio Pre-
to desmentiu uma onda de
boatos distorcendo o teor
do acordo firmado entre
os órgãos.

A informação falsa
era de que a Prefeitura
teria sido denunciada por
irregularidades na contra-
tação de servidores mu-
nicipais para preenchi-
mento das vagas de tra-
balho. Apesar da reunião
entre a Prefeitura e o Mi-
nistério Público ter acon-
tecido, tendo como pau-

Prefeitura de São Sebastião aciona a Justiça
devido a informação falsa sobre concurso

ta a ocupação de cargos
governamentais, a Prefei-
tura desmente a informa-
ção de irregularidade e
alerta a todos que se tra-
ta de fake news.

“Não houve denún-
cia, houve uma recomen-
dação do Ministério Pú-
blico após uma reunião
com representantes do
Município”, diz em nota
a Prefeitura.

O encontro entre Pre-
feitura e o órgão de con-
trole do Estado aconteceu
no último dia 20. As in-
formações foram repassa-
das aos funcionários mu-
nicipais pela prefeita An-
drea Otone de Souza em
reuniões realizadas sepa-
radamente por setores.

No encontro com a
Prefeitura, o Ministério

Público, através da Pro-
motoria Única do Muni-
cípio de Ferros, teve
como objetivo assegurar
que o acesso aos cargos
públicos ocorra por meio
de concurso público, em
respeito à legislação fe-
deral e aos princípios da
administração pública,
garantindo a continuida-
de e a qualidade dos ser-
viços essenciais de saú-
de prestados à comuni-
dade. Entretanto, a pre-
feita disse que o gover-
no já tinha consciência
dessa necessidade, mes-
mo antes da reunião.

Segundo a gestora,
foi explicado para a Pro-
motoria todo o funciona-
mento da estrutura da
Prefeitura, bem como a
condição de ocupação

dos cargos públicos.
O último concurso ou

processo seletivo para
preenchimento de cargos
públicos realizado pela
Prefeitura de São Sebas-
tião do Rio Preto foi há
mais de 10 anos.

Diante da situação,
foi estabelecido prazo de
90 dias para que sejam
tomadas providências
administrativas necessá-
rias à realização de con-
curso público ou proces-
so seletivo simplificado,
visando à regularização
do quadro de pessoal da
administração pública
municipal.

Os certames deverão
ser observados tanto para
contratação de servidores
diretos, quanto indiretos
da administração.

O prefeito Marco
Antônio Lage (PSB) e
seu vice Marco Antônio
Gomes (PRD) poderão
ter que devolver parte
dos seus salários recebi-
dos nestes primeiros seis
meses do ano. Essa é a
pretensão do vereador
Luiz Carlos de Souza
(MDB) ao denunciar ir-
regularidades no reajus-
te dos subsídios dos
agentes políticos da Pre-
feitura. Caso a denúncia
seja confirmada, a ação
afetará também o secre-
tariado e demais ocupan-
tes de cargos do primei-
ro escalão do governo.

No entendimento de
Luiz Carlos, a lei que
aprovou os aumentos em
2024 é inconstitucional.
Em uso da tribuna duran-
te a reunião da Câmara
Municipal de terça-feira
(10), o vereador apontou
irregularidades no perío-
do de votação do projeto
de lei com a proposta do

Prefeito e vice poderão ter que devolver
R$ 7 milhões aos cofres públicos

POSSÍVEL REAJUSTE SALARIAL IRREGULAR EM ITABIRA

aumento. Segundo ele, a
medida ocorreu fora do
prazo. De acordo com a
lei, os aumentos de sub-
sídios a ocupantes de car-
gos eletivos devem ocor-
rer 180 dias antes do fim
do mandato eletivo.

“O motivo de eu es-
tar usando a tribuna é
que no ano passado foi
feito um aumento do
subsídio do secretariado,
prefeito e vice-prefeito
de forma irregular. Tinha
que ter sido feito 180 dias
antes de virar o manda-
to”, esclareceu o emede-
bista. Ele disse que só
tomou conhecimento do
fato por um acaso.

Eleito para o seu pri-
meiro mandato na Câ-
mara, Luiz Carlos disse
que estava reformando o
seu gabinete, o que ele
fez questão de frisar que
estava fazendo com re-
cursos próprios, e perce-
beu a movimentação dos
vereadores para aprova-

ção da lei ocorrida nos
dias 30 e 31 de dezem-
bro de 2024, últimos dias
da gestão anterior.

Luiz Carlos contou
que fez a denúncia em
todas as instâncias de
controle governamental.
Além do Ministério Pú-
blico, ele acionou o Tri-
bunal de Contas e a
Controladoria, apontan-
do para a prática de cri-
me cometido pelo Exe-
cutivo municipal.

Para requerer a devo-
lução dos valores pagos
indevidamente aos agen-
tes políticos, o vereador
ainda entrou com uma
ação popular no Ministé-
rio Público, na qual pede
a devolução dos valores
pagos até a data do pare-
cer judicial sobre a ação.

A remuneração do pre-
feito teve ganho de 25,3%.
Já o ganho para o vice-pre-
feito, 25,3%, secretários
de governo, diretores-pre-
sidentes do Serviço Autô-

nomo de Água e Esgotos
(Saae), Empresa de De-
senvolvimento de Itabira
(Itaurb) e ItabiraPrev e
superintendente da Fun-
dação Cultural Carlos
Drummond de Andrade
foi de 25,29%.

O salário do prefeito
Marco Lage saltou de R$
26.609,60 para R$
33.341,83. Pelos cálcu-
los de Luiz Carlos, a di-

ferença com os encargos
é de R$ 8.469,15.

Enquanto os subsídi-
os do vice Marco Gomes
e secretariado passaram
de R$ 16.329,60 para R$
20.460,99, com diferen-
ça de R$ 5.197,29.

Ele calculou ainda
que ao fim do governo,
a diferença na folha de
pagamento, somados
todos os subsídios, pas-

sará de R$ 7 milhões.
“O dinheiro que vai

retornar ao Município, vai
ajudar o Município a fa-
zer economia. Até agora,
o governo está falando em
economia, mas está au-
mentando a passagem, ti-
rando do servidor, mas
dele mesmo não. Então
vou estar ajudando o go-
verno a fazer economia”,
ironizou o vereador

Luiz Carlos contou
que já vem trabalhando
nessa denúncia desde que
assumiu o seu mandato no
Legislativo e que também
já fez as denúncias e que
inclusive já foi ouvido
pelo Ministério Público.

Todos os documentos,
com cópia da ação, foram
mostrados pelo vereador
em telão durante a sua
apresentação. O plenário
assistiu a tudo calado e
permaneceu apático,
sem qualquer comentá-
rio ou consideração às
provas apresentadas.

Câmara permaneceu calada diante das
denúncias do vereador Luiz Carlos

FOLHA POPULAR
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A prefeita de São
Sebastião do Rio Preto,
Andréa Otone, confir-
mou na tarde de quar-
ta-feira (4) o repasse de
R$ 300 mil para obra da
ponte do Raul, na estra-
da de acesso à comuni-
dade de Banqueta, na
zona rural.

A verba, que já está
na conta da Prefeitura, é
fruto de convênio assina-
do com o Governo de

MAIS COMODIDADE PARA TODOS

A região central de
Santo Antônio do Rio
Abaixo vai ganhar novos
investimentos, como
uma praça, uma alame-
da para passagem de pe-
destres, área de estacio-
namento e um anexo ad-
ministrativo municipal.
Os serviços já foram ini-
ciados e contam com re-
cursos próprios da Pre-
feitura.

Conforme o secretá-
rio de Obras, Leony
Magalhães, todo o ser-
viço se concentra pró-
ximo ao atual prédio da
Prefeitura, que contará
com novas salas com o
anexo de três andares e
acessibilidade.

“É uma obra essenci-
al, que vai trazer mais
conforto para todos. O
anexo, por exemplo, dis-
ponibilizará novas salas
que vão abrigar todas as
secretarias da Prefeitura.
O prédio terá também
um auditório para reuni-
ões e eventos, e salas
para o arquivo morto da
Prefeitura, que está su-
per-lotado. O anexo terá
ainda acessibilidade para
cadeirantes e pessoas
com mobilidade reduzi-
da. A região próxima a
esta obra ganhará um
canteiro central, passa-

Prefeitura de Santo Antônio vai ganhar
anexo com praça e área de estacionamento

gem arborizada para pe-
destres entre a rua Valdir
Alvarenga e a praça Al-
cino Quintão. Teremos
também uma área de es-
tacionamento”, disse.

Os investimentos
para estes serviços de-
vem ser de aproximada-
mente R$ 700 mil.

As salas que ficarão
desocupadas no prédio
atual da Prefeitura serão
usadas para abrigar de-
partamentos e outros se-
tores da Prefeitura.

As obras no entorno
da Prefeitura devem ser
concluídas neste ano, já
o anexo, no primeiro se-
mestre de 2026.

al for de madrugada, sem
a necessidade de desloca-
mento para a região rural
para buscar esses mora-
dores, o que demanda
tempo. No retorno do
procedimento de saúde,
se for em horário notur-
no, a pessoa será nova-
mente acolhida na Casa
de Apoio e no dia seguin-
te, levada para casa.

Além dos pacientes, a
Casa de Apoio acolherá,
em seu primeiro pavimen-
to, equipe de plantão,
como médicos, enfermei-
ros, técnicos e motoristas.

A obra está orçada
em cerca de R$ 600 mil.

Região urbana de
Santo Antônio alcança
100% de ruas calçadas

Com as obras de cal-
çamento da rua Maria
Alves em andamento, a
cidade de Santo Antônio
do Rio Abaixo caminha
para alcançar 100% de
ruas pavimentadas na
área urbana.

Conforme a Secretaria
de Obras, a rua tem 120
metros e, além do calça-
mento, já recebeu nova
rede de esgoto, de água,
drenagem e em breve,
nova iluminação pública.
Conforme a Prefeitura,
serão investidos nesta
obra cerca de R$ 340 mil.

Creche e UBS
A rua Maria Alves

poderá ser contemplada
com uma creche e uma
Unidade Básica de Saú-
de (UBS). Estes são pro-
jetos que dependem de
convênio com o Gover-
no Federal. A área nesta
rua, de 6 mil metros qua-
drados, adquirida pela
Prefeitura anteriormen-
te, já está disponível.

Casa de Apoio
Pessoas que moram

na região rural de Santo
Antônio do Rio Abaixo e
estão com cirurgias, con-
sultas ou exames agenda-
dos fora do município,
vão contar com acolhi-
mento humanizado no
segundo pavimento da
Casa de Apoio da Prefei-
tura, em construção na

Obra da Casa de Apoio ofererá mais dignidade

praça Alcino Quintão. O
propósito é hospedar es-
sas pessoas no fim do dia
quando a viagem inter-
municipal ou interestadu-

O local passou por limpeza recentemente para
receber as marcações para a obra do anexo

Rua Maria Alves deverá abrir creche e UBS

ANTIGA REIVINDICAÇÃO

Prefeita Andréa Otone
fala de mais uma

importante conquista
para São Sebastião

Minas por intermédio do
deputado estadual Gus-
tavo Valadares.

O projeto de enge-
nharia já está pronto e o
processo legal para lici-
tação da empresa já foi
iniciado pelo Setor de
Compras da Prefeitura.

Após a contratação
da empresa e assinatura
de contrato, a obra terá
início imediato, devendo
ser concluída neste ano. O projeto de engenharia já está pronto e o processo de licitação da empresa já foi iniciado

FOTOS: ACOM/PSARA
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ENFIM, PAZ

Um novo trecho das
obras de extensão da
MGC-262, estrada que
liga Caeté a Barão de
Cocais, vai tirar o tráfe-
go de veículos pesados
da região urbana do ter-
ritório cocaiense. O
novo traçado, de 2km, do
bairro Bráz Molina até a
Estação Ferroviária Dois
Irmãos, na altura do bair-
ro Garcia, está em fase
de terraplanagem, é exe-
cutado pela empresa Ta-
misa e tem previsão de
ser concluído até o mês
de novembro deste ano.

A informação foi pas-
sada para a imprensa na
manhã desta terça-feira
(10) durante visita ao can-
teiro de obras feita pelo
diretor-geral do Departa-
mento de Estradas de Ro-
dagem de Minas Gerais
(DER-MG), Rodrigo Ta-
vares, acompanhando o
prefeito de Barão de Co-
cais, Geraldo Abade das
Dores, o deputado estadu-
al Tito Torres, o secretá-
rio municipal de Obras,

Novo trecho da MGC-262 será
alternativa para o transporte pesado

que circula na região urbana de Barão

Mateus Venuto, vereado-
res e outros servidores.

A pavimentação é
executada por meio do
Governo do Estado e ser-
virá como rota alternati-
va para quem circula
pela BR-381 ou mesmo
a MGC-262 com destino
a Belo Horizonte.

Mas a maior expecta-
tiva e anseio da popula-

faltamento entre Barão
de Cocais e Caeté já su-
peraram muitos obstácu-
los, os quais estavam
atrasando o processo.

“Demoramos muito
tempo para conseguir o
licenciamento ambien-
tal, tinha problema de
cavidade, depois veio
problema com a desa-
propriação aqui do tre-
cho em Barão e hoje a
gente está com tudo li-
berado e viemos aqui
acompanhar junto com a
equipe técnica do DER,
junto com a população de
Barão de Cocais, com o
prefeito [Geraldo Abade],
que sempre lutou muito
por essa obra, junto com
o deputado Tito Torres,
pra gente ver o andamen-
to geral da obra”, disse
Rodrigo Tavares.

Segundo ele, a obra
que liga Barão de Co-
cais a Caeté é hoje a
maior obra do Governo
do Estado em andamen-
to e foi orçada em mais
de R$ 150 milhões.

Moradores de Barão de
Cocais fazem manifestação

por obras de drenagem

ção é que o novo traça-
do da rodovia vai retirar
o trânsito de veículos
pesados, em especial de
carga de minério, de
dentro da cidade, o que
deve contribuir para a di-
minuição dos problemas
de poeira, ruído e risco
de acidentes.

“A obra vai desafogar
o trânsito pesado [de ca-

minhões de mineradoras]
da região do São Miguel.
Isso trará mais paz aos
moradores: paz, tranqui-
lidade e qualidade de
vida. Vai contribuir para
resolver uma série de
problemas enfrentados
por nossa população, que
sofre com questões respi-
ratórias e danos estrutu-
rais em suas residências.

Reconhecemos a impor-
tância da mineração, mas
defendemos uma minera-
ção responsável, que cui-
de da cidade e das pesso-
as”, destacou o prefeito
Geraldo Abade.

Pavimentação Barão
de Cocais/Caeté
Conforme o diretor

do DER, as obras de as-

Moradores do bairro
Braz Molina, em Barão de
Cocais, fizeram manifes-
tação na manhã de terça-
feira (10), cobrando linha
de escolar, creche e prin-
cipalmente obra de drena-
gem para escoamento da
água das chuvas, que tem
invadido casas e provoca-
do diversos estragos.

A situação ficou mais
grave após a obra do Par-
que de Exposições, sem
devidos drenos.

“Temos hoje R$
32 milhões de
multa para pagar.
Multas ambien-
tais”, disse Abade
ao se referir à
gestão anterior

Prefeito Geraldo Abade foi ao local ouvir os moradores

O movimento, com
direito a cartazes, cha-
mou a atenção do prefei-
to Geraldo Abade das
Dores, que cumpria, na
mesma manhã, agenda
de uma visita técnica às
obras do novo traçado da
Via do Minério, acom-
panhado do deputado
estadual Tito Torres e do
diretor de Departamen-
to de Estradas de Roda-
gem de Minas (DER),
Rodrigo Tavares.

Após a visita ao can-
teiro de obras, prefeito,
deputado, diretor do
DER e comitiva foram ao
local ouvir os moradores.

O secretário munici-
pal de Obras, Mateus Ve-
nuto, informou que diver-
sos serviços serão execu-

tados no bairro, como tro-
ca de redes, drenagem;
“obras muito maiores,
com estudos, trabalho
que vai ter qualidade e
durabilidade”, garantiu.

Geraldo Abade lem-
brou da herança deixada
pelo seu antecessor, do
abandono completo da
cidade, com obras inaca-
badas e abandonadas.
“Vocês estão vendo o
Parque de Exposições aí
né, não existe. Mas tem
asfalto em cima de cal-
çamentos, por isso que
água desce e inunda toda
esta região, entrando nas
casas, destruindo tudo.
Isso é o resultado da
pressa para entregar
obras para ganhar as
eleições, tudo na corre-
ria, sem critérios técni-
cos. Então foram feitas
coisas muito irresponsá-
veis e a Prefeitura aca-
bou ganhando multa
com isso. Temos hoje R$

32 milhões de multa para
pagar. Multas ambientais.
É o que o governo passa-
do deixou para Barão.
Essa é a herança. Mas nós
queremos fazer a coisa
com responsabilidade, de
forma certa. Então, toda a
infraestrutura necessária
neste bairro será cobrada

das empresas, será feita
juntamente com a Pre-
feitura, porque quere-
mos mineração sim, mas
mineração com respon-
sabilidade.

Vamos fazer a rede de
esgoto, novas redes de
água, melhoria da ilumi-
nação, a creche. Muitas

propostas já estão com
projeto, mas não é da
noite para o dia, não é
como mágica. Fazer fes-
ta é muito fácil, é até
bom. Mas fazer obras
boas, de qualidade, colo-
car asfalto, luz, água eles
não fizeram. Este é o
grande problema”, disse.

Obra foi visitada pelo diretor-geral do DER, Rodrigo Tavares, o deputado Tito Torres,
o prefeito Geraldo Abade, vereadores e secretários da administração

ACOM/PBC
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CAMPESTRE FUTEBOL CLUBE

O projeto social geri-
do pelo Campestre Fute-
bol Clube, Craque de
Bola, Craque na Escola,
encerrou sua primeira
edição no domingo (7),
com um dia inteiro de ati-
vidades e homenagens.

A iniciativa impactou
ao longo de 12 meses a
vida de mais de 120 cri-
anças e adolescentes em
situação de vulnerabili-
dade social, com idades
entre 7 e 17 anos.

Com sede no campo do
Campestre, o projeto ofe-
receu, além do treinamen-
to esportivo, atividades
que reforçaram valores
como disciplina, respeito,
comprometimento com a
escola e convivência em

Primeira edição do projeto social Craque
de Bola, Craque na Escola chega ao fim

grupo. Em sua fase mais
ativa, cerca de 100 jovens
participaram semanalmen-
te dos treinos e vivências
esportivas, com acompa-
nhamento contínuo das
equipes envolvidas.

As crianças atendidas
são dos bairros Jardim
das Oliveiras, Bela Vis-
ta, Nova Vista, Campes-
tre, Eldorado, São Pedro
e Penha. Para muitos des-
ses jovens, o projeto re-
presentou a oportunidade
de acesso ao esporte or-
ganizado pela primeira
vez, funcionando tam-
bém como um espaço se-
guro de desenvolvimen-
to pessoal e social.

O encerramento foi
celebrado com um even-

to festivo no campo do
clube, reunindo famílias,
parceiros e representan-
tes da comunidade. Além
de partidas comemorati-
vas entre as categorias

positivo. “Ficamos feli-
zes com a adesão, a trans-
formação e o crescimen-
to que acompanhamos ao
longo desse ano. O fute-
bol foi a ferramenta, mas
o verdadeiro objetivo
sempre foi a formação
cidadã”, destacou.

O clube já trabalha
para garantir a continui-
dade e ampliação da ini-
ciativa, buscando novas
parcerias e apoio para
dar sequência ao proje-
to em futuras edições.
Para os participantes, no
entanto, os aprendiza-
dos e as amizades cons-
truídas ao longo desse
ciclo já representam
conquistas que vão além
das quatro linhas.

sub-9, sub-11 e sub-13,
com a participação da
equipe do Rivas Sports,
o dia foi marcado por
homenagens e depoimen-
tos emocionantes de fa-

miliares e atletas.
Segundo o coordena-

dor do projeto e presiden-
te do Campestre Futebol
Clube, Dimas Vital Silva,
o saldo é extremamente

O clube já trabalha para garantir a continuidade e ampliação da iniciativa

A contratação tempo-
rária de um especialista
permitiu zerar a fila de
ultrassonografia em San-
to Antônio do Rio
Abaixo. Com a medida,
o prefeito Alexandre
Rodrigues de Souza
(PRD) alcançou o seu
objetivo, que era reduzir
o tempo de espera para
exames e procedimentos
de média e alta comple-
xidade, como parte de
um programa maior de
redução de filas. 

Conforme nota da
Secretaria Municipal
de Saúde ao Folha Po-
pular, a iniciativa repre-
senta um compromisso
da gestão do prefeito
com a saúde e o bem-
estar da população. A
meta dele é melhorar o
acesso aos serviços de

UMA PÉSSIMA HERANÇA

Com recursos próprios, Santo Antônio
zera fila de ultrassonografia

saúde, especialmente
para aqueles que neces-
sitam de exames e con-
sultas mais complexas.

Além de consumar
promessa de campanha
do atual prefeito, a ação
implementada gerou
uma economia para o
Município com diária,
transporte e combustível,
o que possibilitou au-
mentar o total de pessoas
atendidas mensalmente,
conforme explicado.

“Zerar essa fila é
mais do que uma meta
cumprida, é respeito
com cada morador. Sa-
bemos o quanto esses
exames são importantes
para o diagnóstico e tra-
tamento de doenças. Esse
investimento mostra nos-
so compromisso com
uma saúde de qualidade
e acessível para todos”,
afirmou o prefeito.

A secretária munici-
pal de Saúde, Ataíse Jú-
lia de Oliveira, ressalta
também o empenho das
equipes da saúde para

tornar essa ação possível.
“Foi um trabalho de pla-
nejamento, levantamento
criterioso da demanda e
muito empenho para ga-
rantir a contratação dos
exames com agilidade e
responsabilidade. Esta-
mos oferecendo dignida-
de e cuidado aos pacien-
tes, que aguardavam por
esses procedimentos há
muito tempo”, declarou. 

Ao zerar a demanda
reprimida, o Município
também passa a ter me-
lhores condições para
atender aos novos pedi-
dos, que somam, em
média, até 80 solicita-
ções por mês.

“Zerar as filas de ul-
trassom em uma cidade
representa um avanço
significativo na gestão da
saúde pública e traz di-
versos benefícios práti-
cos e simbólicos para a
população e a administra-
ção pública”, destacou a
secretária, elencando
uma série de benefícios
trazidos pela iniciativa,

como: redução da desi-
gualdade; eficiência na
gestão pública; alívio
emocional para a popula-
ção e impacto positivo na
imagem da cidade.

A secretaria reforça a
importância de manter
os dados de cadastro
atualizados, especial-
mente o número de te-
lefone, para que o con-
tato e o agendamento
dos exames sejam feitos
de forma eficiente.

Em caso de impos-
sibilidade de compare-
cimento na data marca-
da, é essencial que o
paciente avise com an-
tecedência. A ausência
sem aviso compromete
o andamento da agen-
da e o atendimento de
outros pacientes.

Em caso de dúvidas
procure diretamente a
Secretaria de Saúde, lo-
calizada na rua Major
Quintão n° 20, ou entre
em contato pelo telefo-
ne (31) 3867-1244, das
7h às 16h.

“Zerar essa fila é
mais do que uma
meta cumprida, é
respeito com cada
morador”, diz  Ale-
xandre Rodrigues

Ao zerar a demanda reprimida, o município
também passa a ter melhores condições para

atender aos novos pedidos

ILUSTRAÇÃO

DIVULGAÇÃO


